

Flora&Fauna : mehr Hirn für Moskau

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin**

Band (Jahr): **139 (2013)**

Heft 11

PDF erstellt am: **21.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

**Bligg**

Auf seinem neuen Album «Service Publigg» hat der Sänger einen Titel mit seinem Patenkind Ayleen eingespielt. Als die Kleine anderthalb war, kam sie zu Bligg ins Studio und hat dort ins Mikrofon gebrabbelt. Diesen «Gesang» hat Bligg aufgenommen und ins Lied eingebaut. Bliggs Konzept könnte auch ein Rezept für all die eher mässig erfolgreichen Casting-Sternchen sein. Einfach mal zu Hause die Katze vors Mikrofon setzen und aufnehmen. Das Ergebnis mit dem eigenen Katzengejammer mischen und fertig ist der neue Song. Wenn das Resultat zu wenig medienwirksam ist, einfach die Katze nackt auf eine Abrissbirne setzen und das Video auf Youtube stellen!

Patrick Nuo

Nach dem Dschungelcamp von Anfang Jahr will Patrick Nuo nun der Welt zeigen, wie verschwenderisch sie mit Wasser umgeht. Der Sänger will drei Tage lang nur mit vier

Liter Wasser auskommen. Ein cleverer Schachzug: Nuo spart vier Tage lang nicht nur Wasser, sondern auch Geld. Das kann angesichts des mangelnden Erfolgs wohl kaum schaden. Bleibt zu hoffen, dass der Spartrip Nuos Umfeld nicht zu sehr stinkt.

George von Cambridge

Baby George wurde vergangene Woche im kleinen Kreis getauft. Alles war wie immer: Mama Kate aufgehübscht in Alexander McQueen, Pippa flirtete mit allem, was reich und nicht bei drei auf den Bäumen war, und Camilla zeigte voller Stolz viele schiefe Zähne. Nur eines war neu – der kleine George hat mit seinen drei Monaten mehr Haare als sein Papa. Und sie haben dieselbe Farbe wie diejenigen von William. Er scheint also nicht vom Reitlehrer abzustammen.

Dominique Rinderknecht

Wir sind sicher, dieses Jahr kommen wir mindestens unter die ersten zehn! Wenn wir nicht sogar den Sieg nach Hause bringen!

Unser Star für Moskau hat kein Gramm zu viel, eine trendige Miley-Cyrus-Frisur und wenn sie spricht, kommt nicht nur warme Luft. Alleine schon dafür, dass wir ein wenig Hirn nach Russland schicken, sollten wir belohnt werden!

Lilly Becker

Die beiden Streithähne Oli Pocher und Boris Becker duellierten sich unlängst in einer TV-Show. Geschicklichkeits-, Sport-, und Ratespiele auf tiefem Niveau. Pocher war sich wie immer für nichts zu schade und holte sich so auch den Sieg. Wenn es anstrengend oder schmutzig wurde, liess Becker seine Frau Lilly antreten. Die kämpfte beeindruckend und wurde so zur Siegerin der Herzen. Sie konnte so beweisen, weit mehr als nur ein hübsches Accessoire zu sein. Wenn die Beckers also in ca. 6-18 Monaten die Scheidung einreichen, wird sich das sicher positiv auf die Berichterstattung über Lilly in der Boulevardpresse auswirken.

**Wechselzone****Powerfrauen**

KARIKATUREN: MARKUS VASALLI



Die eine, Simone Niggli-Luder (rechts), gab soeben als beste OL-Läuferin aller Zeiten und nach 23 WM-Titeln ihren Rücktritt. Der anderen, Giulia Steingruber, schauen wir aber gerne noch ein paar Jährchen zu, bis sie auch einen ähnlichen Palmarès vorweisen kann.

Sprechblasen-Wettbewerb**Sie haben gewonnen**

Je zwei Karten für die Vorstellung «Offen für alles und nicht ganz dicht – die Show von Florian Schroeder im Casinotheater Winterthur am 15. Nov. 2013 gibts für:



«Typisch Mann! Hat nur Augen für ETWAS und sieht nicht, dass ich beim COIFFEUR war!» – Beat Boller, 8050 Zürich

«Hilfe! ... Die Dosis Redbull war zu schwach berechnet.» – Markus Schmidlin, 3472 Wynigen

«Glüschtelers!» – Gerd Wenger, 3178 Böisingen

«Langsam aber sicher nerven mich diese Outdoor-Thermo-Unterwäsche-Tests!» – Daniel Stüssli, 5442 Fislisbach

«Auf dem Rückflug tauschen wir die Plätze!» – Ursula Lüthi, 8524 Uesslingen